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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレク 布川 史明 幹 事 鈴木 美乃

№６第２５４７回 例会 令和４年９月１５日

■司会:桜川 誠 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：我等の生業

・9月29日：クラブ協議会、理事会 ・10月6日：休会 ・10月13日：ガバナー補佐訪問◇プログラム

◇欠席者（５名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５４７回 15(14) 10 71.43％ － － 太田、原、石山、布川さん

２５４５回 15(14) 10 71.43％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)

◇ゲストスピーカー：地区会員増強委員会より

木村 隆也 副委員長(小田原)

上田 博和 委員(小田原城北)

点鐘：瀬戸亨一会長

私この場に立たせて頂く時に、コロナには気を付

けましょうねと度々申し上げていたんですけど、8

月29日に私自身が感染してしまいました( ^o^)。前

回の例会に出席出来ずご迷惑をおかけしました。体

調的には万全で、実際症状も大変軽く何ともなかっ

たんですが、10日間我慢して来ました。実際インフ

ルエンザに罹った経験の方がよっぽど辛かったなと

いう感じです。一生懸命消毒し、隔離して貰ったん

ですけど、結果家族に感染させてしまいました。国

の方は早めに表に出て行けるようになってきました

けれども、その分無症状の人が表に出て来易くなっ

ているので、気を付けたいと思っています。皆さん

もお気をつけて下さい。

小諸に行った時のアルバムを作りましたので回覧

します。

ロータリーソング

我等の生業
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◇おめでとうがざいます！

誕生日祝：

)：鈴木 美乃さん(9/1

お誕生日祝

い頂きまして

大変有り難う

ご ざ い ま す。

歳のことは余

り言いたくな

い の で …、

「生きている

証拠」と言う事で…。「生きている証拠」という事

は大分前から考えていた事なんです。家族と友達を

何人か亡くしているので、お誕生日を祝えると言う

ことは本当に人生の中の、毎年々々素晴らしい事な

んだって思っており、家族のお誕生日を一番大事に

しています。なので、今年も誕生日を祝えた事を自

分も良かったなと感じております。有り難うござい

ます。

桜川 誠さん(9/27)

誕生日祝頂

きまして有り

難うございま

す。先程瀬戸

会長に年を聞

かれて年はバ

レています。

9月 2 7日で丁

度50才になり

ます。大台に乗るという感じで、50才らしく生きて

行きたいなと思います。余談ですが9月27日生まれ

の有名人がいるかなとネットで調べましたら、中田

横浜市長が生まれ年も同じでした。全く同じ日生ま

れで市長とは大分違うなと…。

◇出席報告 吉川稔委員

◇会長報告 瀬戸亨一会長

エリザベス女王が亡くなられました。昨日夜遅くま

でライブ配信を見ておりました。国葬ってこんなに

凄いんだ、素晴らしいなと思っておりました。安倍

元首相の国葬も日本の国民から、いい国葬だねと言

われるような形になって頂けたらなって思いました。

今回覧していますが、大磯ロータリーの支援でと

ても良い交流会になりました。小諸RCの会長とも直

接お会いしてお話し出来ました。是非大磯クラブの

皆さんも小諸にお出で下さいと言われましたので、

理事会で話し合って是非小諸へ皆で行きたいなと思

っております。その時は是非皆で行きましょう!。

小諸との交流会は今年度は大磯の子供達が行きま

した。来年は小諸の方から子供達が来て、大磯でサ

ッカーの試合をやることになっています。その時は

皆さん出席して大歓迎して頂ければ嬉しいなと思い

ます。子供達は修学旅行も行けるかどうかの中です

から、バス旅行が出来る事を凄く喜んでいました。

大変良い思い出になったかなと思います。

ウガンダの件ですが9月1日ら貯水槽の建設と浄水

フィルターの設置プロジェクトが進行します。コン
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フロントワールドさんが9月19日にウガンダへ向か

い、現状を把握して10月から建設工事が始まります

ので、1月半ば頃に完成報告会が出来る事を期待し

ています。

ガバナー事務所から「木曜ICT！」(オンライイン

研修会）開催のお知らせが来ています。今日15日19

時～20時から第1回を始めるという事です。中身は

私も分かっておりませんが、デジタル化が進む状況

下、大磯でもオンライン例会をやった事も有りまし

た。最近ではデジタル庁が出来ましたし、給料もデ

ジタルマネーで支払う事が出来るようになってくる

というニュースがありました。マイナンバーカード

の取得も今まではお願いベースでしたが、これから

は強めに国も進めると言っています。どんどんデジ

タル化が進む中、私もウエブ担当ですので、私しも

少しでも囓って行けるようになって行かないといけ

ないかなあと思っています。

来月地区大会があります＝10月15(土)、16日(日)

＝初日の会長幹事会に出席します。

16日には皆さん出席頂くようお願いします。

一番の楽しみは「さかなクンの講演」です。

10月2日(日)大磯フェスタが開催されます。大磯ク

ラブはポリオの募金活動とロータリーの宣伝活動を

したいと思います。皆さん都合をつけて頂けません

でしょうか？親子約90組の親子体操という事でイベ

ントを開かせて貰います。後ほど風船のことや集合

時間、集合場所など理事会で決めて、実行委員会に

報告します。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

9月10日から12月8日まで湘南庭歌手 三鈴 よしの：

園文化祭が始まりました。これは横須賀から湯河原

まで、相模湾沿岸の12市町で行われています。大磯

でも5庭園が参加しています。旧安田善次郎邸、旧

吉田邸、旧三井邸（城山）、大隈重信邸、伊藤博文

邸、陸奥宗光邸、西園寺公望邸、池田斉彬邸等の明

治記念大磯庭園が会場になっています。私は11月5

日(土)、大隈重信邸の前で歌います。庭園の方から

依頼がありましたので、喜んでお引き受けしました。

先着30名で締め切られますので、若し入れない場合

はご免なさい。

回 覧

｢世界ポリオデー｣ イベント フォトコンテ スト・

のご案内:日本全国のロータリアンから世界ポリオ

デーでのイベントのストーリーを伝えるショットや

シーンを撮影したもの。第51回ロータリー研究会

（11/19-22神戸ポートピアホテル)会場にて展示し

審査。研究会会場にて発表、表彰する。

応募方法などはポリオデーに関するポータルサイ

トに掲載されている。

・ について：問ロータリーの友 9月度 事務所運営

い合わせは極力メールかファックスでお願いします。

地区大会のお知らせ：10月15日(土)、16 日(日)・

：大会パンフレット参照

ロータリー国際スキーフェローシップニセコ大会・

のお知らせ：今般ISFR=International

Skiing Fellowship of Rotarian=の日本支部を

設立し、ニセコにてスキー大会を開催。2023年2月1

1日～18日。ホストクラブは倶知安RC参加人数は80

名まで。Webで会員登録(年会費35米ドル）.ニセコ

大会参加費用は500米ドル。

・ のお願い：青森県大雨災害への義捐金協力

寄付目安一人当たり1,000円

危機管理セミナー講師資料配信・

2021-22年度地区資金会計報告･監査のご報告：・

2022新型コロナヴィルスに関する地区ガイドライン・

①感染予防対策推奨事項配信：

②集会及び事業実施の可否判定基準及び連絡方法。

③会員に感染者(陽性反応）が出た場合

・ 開催『木曜ICTでしょう!』(オンライン勉強会）

の案内：9月15日より全10回(来年6月まで毎月)

2023-2024年度実施向け第1回地区補助金説明会：・

10月8日(土)14時～16時、藤沢駅南口相澤第1ビル

（ガバナー事務所）

配 布 物：

会報第2546回・

・ガバナー月信 9月号

・大磯RC 2021-22年度会計報告書

・ハイライトよねやま 270号
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◇委員会報告：

今日は地区会員☆新宅文雄 会員増強委員長：

増強副委員長の木村さんと委員の上田さんに会員増

強のお話を頂きます。先日会員増強セミナーに出て

私感動致しまして、どうしても来て頂きたいと地区

にお願いして来て頂きました。

会員増強というのは、会員が少なくなると経済的

にクラブ運営が難しくなるから、会員の一定数は確

保しなければいけないと言う話がクラブからも地区

からもありました。ところが上田さんはそんなけち

な事を言ってるんじゃないんだ、会員増強というの

は｢会員になって頂いてその人達が町作りのために

汗を流して下さるんだ。そうすると町は繁栄し、自

然とロータリアンが増えてくる。そういう循環を是

非やりたいんだ｣と。凄いお話しだなと思っていま

した。私なんか年寄りもこの間亡くなった星槎学園

の宮澤さんも言っておられましたが｢この世の中で

楽しい事は10％だ。後は苦しみであったり、怪我が

あったりと努力しなければならない事が90％だ」と。

昔の英国の作家でサマーセット・モームは｢この世

の中はあの世に行く為の試練の世界ですよ｣と言っ

てるんですね！。喜びばかりでなく、試練もありま

すよと言うことです。桜川さんから貰ったカレンダ

ーに書いてありました、｢努力しないで得たものは、

努力して返さねばならない時が必ず来る。9月のカ

レンダーに書いておりました。

☆スマイルボックス 新宅文雄さん（代)

大磯ロ・木村隆也地区会員増強委員会副委員長：

ータリークラブの皆様本日はよろしくお願い致しま

す。

本日は宜しくお願・上田博和地区会員増強委員：

い致します。

木村様、上田様ようこそいらっ・瀬戸亨一会長：

しゃいました。本日は卓話よろしくお願いします。

桜川さん、よしのさんお誕生日おめでとうございま

す。

木村様、上田様、本日は有り難・鈴木美乃幹事：

うございます。卓話よろしくお願いいたします。誕

生祝を有り難うございます。

鈴木さん、桜川さん誕生日おめ・守屋紀忠さん：

でとうございます。

鈴木さん、桜川さんお誕生日お・井上浩吉さん：

めでとうございます。

地区会員増強委員会木村副委員・河本親秀さん：

長、上田委員ようこそ。本日は卓話よろしくお願い

します。鈴木美乃さん、桜川さんお誕生日おめでと

うございます。

地区増強委員会･木村副委員長様、・新宅文雄さん：

上田委員様、本日の卓話よろしくお願い致します。

鈴木美乃さん、桜川誠さん誕生日おめでとうござい

ます。

☆質問：吉川稔さん

11月26日(土)に大磯町が花火祭りと宿場祭りを兼ね

て17時から19時に「大磯まつり」をやります。それ

に大磯RCは参加するか？

今日の理事会で諮ることにしている。答：

◇卓話

会員増強について

1．木村隆也 地区会員増強副委員長より

大磯ロータリークラブの皆さん今日は。多くのスマ

イルでお迎え頂き有り難うございます。本日は地区

会員増強委員会に卓話のご依頼を頂きまして有り難

うございます。

今日はこれから上田委員の刺激のある感動するよ

うな卓話になると思いますが、その前に地区会員増

強委員会からPRさせて頂きたいと思います。

1．皆様も既にご覧になったと思いますが、昨年度
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田島ガバナー年度のガバナー月信の最終ページにの

という新会員に対するインタービュー新会員ボイス

が載っていましたが、そこにQRコードが付いていて

スマートフォンで簡単に見られるようになっている

んです。第1グループから第9グループの新会員の方

々を数名づつ紹介しているものです。内容として、

今の新会員の方々は入会した動機とかロータリーに

期待する事とか、本当にポテンシャルが高いという

か素晴らしい事を色々おっしゃっています。そんな

中からも増強に繋がるヒントも生まれてくるので、

是非ご覧になって頂きたいと思います。未だ見られ

てない方は8月に出た最終号の25ページに、第1回か

ら第10回まで第1グループから第9グループのQRコー

ドが付いております。第8グループは平塚クラブさ

ん、平塚湘南クラブさんからの新会員を紹介されて

います。今年度もこの事業を継続してやらせて頂き

ます。又ガバナー補佐の方からお話しがあると思い

ますので、新会員の方がおられましたら推薦頂けた

らと思います。

もう一つ、8月中旬に各クラブさんにも解禁され

オープン例ていると思いますが、会員増強委員会は

しています。どういうものかと言会というのを推奨

いますと、昨年度2580地区がコロナ禍の中でも会員

を増やして行きたいとオープン例会というのをやり

29クラブが参加して167名のゲストに来てました。

した、1クラブ当たり2.5名、頂き、63名の方々が入会

本当に確率の高いものでした。オープン例会という

事で皆さん本当に一生懸命やって数名のゲストに来

て頂いて、クラブの状況や事業を見て頂く、皆さん

全員でウエルカムの気持ちで、ロータリーというも

のはどういうものか見て頂いて、入会に繋げて行こ

うと言うことです。又例会でなくて同好会(例えば

ゴルフ同好会とか釣り同好会)で長い時間おられる

ものにゲストで呼んで頂いてロータリーを知って頂

こうという事から増強に繋げて行こうと2780地区も

オープン例会を推奨しておりますので、オープン例

会について上田委員の話を聞いて、皆様がやろうと

思って頂けると思いますので、どうか宜しくお願い

致します。

2．上田博和 地区会員増強委員より

皆様今日は。本日は大磯クラブにこのようにお招き

頂き有り難うございました。

自己紹介 小田原出身で今少し をさせて頂きます。

東京に住んでいます。東京から小田原城北クラブ例

という変わった男でご会に毎週2時間半かけて通う

ざいます。私が生まれたのは二宮金次郎さんが生誕

されたところ（小田原市栢山）の直ぐ近くで生まれ、
か やま

で、皆と遊んでいた。遊び場は金次郎さんの家の庭

うちのお爺さんから二宮金次郎さんは600の町を再

興した。しかし当時は農民から始まって大臣までな

ったけれど、死んだ時には一文も持たず、借金を背

負っていた。何故ならば自分が再生した町に全部お

金を使った。そういう人間になりなさいと言われて

育ったし、学校でもそう言われて育ってきました。

21才で会社を起こし52才になりましたので31年やら

せて貰っています。今力を入れているのが夕張の再

北海道夕張市へ12年前からずっと毎週通っ生です。

多分そんな人間世の中に居ないと思いまています。

星槎の宮澤理事長のところへ行す。行き始めた時に

宮澤理事長も北海道って色々ご指導を受けました。

に大学を創ってやっておられましたので、何度も何

度も通って、初めはやっても無駄だよと言われまし

10年間君が本当に通い続けるならば夕張は変たが、

と言われました。先程宮澤さんが亡くなったとわる

初めて聞きアット思ったんですけれど、5年程お会

いしてなかったので…。こんなところにも大磯クラ

ブさんと縁があったのかも知れません。私が夕張へ

行った理由は、私は で、日本JCへ行小田原JCの出身

拡かして貰ったんですけれど、JCでは現役時代から
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くらい、何処の町でも会員を増大王とあだ名が付く

やすのが得意で、全国各地で会員をどんどん増やし

た事があったんです。その時夕張が会員が2名しか

いないので何とかしろと言われて私1年間で80泊し

たんですよ。そして3千何百軒回って16人入れたん

現北海道知事で当時夕張市長のの鈴木直道さです。

ん（2011年4月24日から2019年2月28日までの2期8年

が上田さん一緒に働いてくれないの2期夕張市長）

「お金貰うんならやらない、ボランかと言うんで、

ティアなら何でも手伝う」 自分の実費で図と言って

をやったりとかをず書館造ったり夕張映画祭の社長

っとやっています。

会員増強の話

アンケートによれば大磯クラブさんは会員25名に

したいという事ですが、やり方には色んなやり方が

増強も仕事も結局は「あり方、心のありあるので、

」なので…。一寸偉そうなことを言うかも方の問題

知れませんけれど、そういう事をお話しさせて頂き

たいと思います。

小林泰私がロータリークラブに入った切っ掛けは

二さん（小田原城北クラブのチャーターメンバーで

で当時62才）、僕がJCに入った26才の時に、JCの先輩

ゴルフのメンバーが足りないから入ってくれと言わ

れ、ゴルフをやったことがない私がご一緒して、16

0叩いたんですね。それでご迷惑をおかけして済み

ませんと言ったら、小林さんが｢上田君、何を言っ

てるんだ、今日一日遊んでくれて有り難う｣と言っ

たんですよ。そんな事を言う人居ますか？皆もっと

練習してこいと言いますよ。それでこんな凄い人が

いるんだなと思っていました。私が40才でJCを卒業

した時に、小林さんから、うちのクラブに若い人が

集まらなくて困っているんで入ってくれないかと声

を掛けられて、喜んで入会しますと言って、翌週入

会しました。小林さんはもう亡くなったんですが、

僕は小林さんの意志を引き継ぐんだと思っています。

生前小林さんが食事に誘ってくれて二人きりでご馳

走になったんですが、その時「小林さんは何故ロー

タリーを創ろうと思ったんですか」と訊きました。

小林さんは「俺等の時は凄く時代が良かった。商売

やれば何となく儲かったし、JCでも事が運んだし、

JCも終わったし、40才過ぎて、少しだけど儲けたお

金で少しでも社会のため、地域のために何かやらな

いといけないなと思って、何かないか調べたらロー

それでロータリーを立ち上げたんタリーがあった。

だと言われました。

ロータリークラブは会私も会長をやりましたが、

んですよ。員の為にあるのじゃなくて地域の為にある

会員の為はその後にあるんですよと言っています。

何をやるか、どうやるか色々あるが、我々は二宮金

次郎の生誕地のあるクラブだから、金次郎のやり方

を徹底的にやって行こうとそういう活動をどんどん

やっているところです。もう一つ小林先輩から教わ

背中から見てもロータリったことですが｢上田君、

アンと言われるような男になりなさい、後ろから見

て、立派な社長さんだなと思われ振り返ってみたら

ロータリアンだったという人物になりなさい｣。だ

から遅刻はゼッタイダメ、途中で抜けるのはダメと

本当に厳しく教わったので、新会員には非常に厳し

｢40，50は小僧なんだ、それが毎くやっています。

週芋洗いに掛けられるようにロータリーの先輩方や

色んな方に会って、コチャゴチャッと混じり合って

皮がむけて行くように皆一人前の人間に育って行く

ようにロータリークラブはあるんだと教わったので、

僕は今もそれを守って嫌な事でも無理してやってい

ます。 やりました。1年目クラブで増強委員長を3回

の会長に5人増やして欲しい、2年目の会長も5人と

言われ、増やしました。3年目は会長エレクトと兼

任で、会長から7人と言われやりました。色んなや

り方がありますが、 の問題です。要は「心のあり方」

やるか？やらないか？それだけの問題です。僕は一

生懸命、一生懸命やったらそうなる．ロータリーは

修行と思っています。 です。私増強は修行そのもの

は未だ地区に出たての新人で、ロータリーの増強は

難しいなと思っているんです。必ず皆さんと話をし

て行くと、何故ロータリーをやって行かないといけ

心のマないのかとか、俺には増強は関係ないとか、

ところがイナスのクラブが増強が上手く行ってない

多いんですね。ゼッタイ増強になる手があるんです

よ！本当にそれは難しくなくて…。組織はトップで

決まる。私は2021-22年度の会長をやりました。勿

論コロナ全開です。この時12名入れました。会員に

言いました、「10人やろう」と。皆でやりました。
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やっぱりトップです。魚は頭から腐出来るんです！

なんです。るんですよ。トップが大号令を掛けること

毎週、この会社、この会社と訪問してきました。皆

さんの中でこの会社と取引のある方は居ませんか、

来週何とか例会に来てくれることになりました。オ

皆様方、特に先輩方ブザーブで見に来てくれます、

名刺を交換して下さい、そして背中を叩いて、頼む

それでバンバン入れたぞとひとこと言って下さい。

んですよ！そのやり方をずーとやっています。何し

ろそれをやる．会長様には是非やるぞと、25名に一

度でとは行かないでしょうが、3年計画とか5年計画

とかで。退会者も出ることがありますけれども、何

しろ数であります。大磯には は有り会員増強リスト

皆でリストを作ますか？皆で話し合いながら先ずは

る事から始める。ずっと統計を取っていたんですけ

れど、リストの5分の1は入会する事になっています。

私面談に行くんですけど｢入るか見学に来るか」し

か言わないんですよ。見学に来る人は2分の1～3分

の1は入るんですよ。リスト作りで会員の中には色

々言う人が居るんです、「あいつはダメ、親父がラ

イオンズでその息子がロータリーに来る筈がない、

あいつは昔から評判が悪いぞ」とか。しかし量は質

に変化するんです。質は量に変化しないんですよ。

先程河本PGから、サラリーマンで会員になられたと

ちのクラブにもサラリーマンでお金聞きました。う

は自分で払って、お昼の時間の許可を取って出席し

。社長の方は大雑把ですが彼はている会員がいます

緻密で良い仕事をしており、今42才くらいですけれ

ど、毎年委員長をやっていて し若手のエースに成長

ています。

私はざっと5千人くらいのロータリアンの知り合

いがいます。なので、先々週は千歳RCに卓話に行っ

てきましたし、来月は中津RC(大分）に行きます。

東京のクラブではサラリーマンとか主婦の方がとて

です。神奈川ではロータリーは商売人さんとも多い

いう事になるんですけれど。先日主婦の方にお会い

会費は36万円と言われ、それだけしたんですけれど

と言われました。の価値はあるのよ

私がロータリークラブに対して思うことを話させ

て頂きます。先輩方が一杯おられる中で失礼に思い

ますけれど。50才になられた方も居られますので、

若い方に話させて貰っているんですけど、1945年8

月15日に戦争に負ける訳ですが、先の大戦で310万

厚木飛行場にマッカーサー人が亡くなった訳です。

が厚木基地にB29から降り立った時に｢この国は50年

んです。日本国中空襲に決して再生しないと言った

やられて、大磯も7月15日頃にやられています。そ

の時生き残った人達＝大人から子供まで＝皆一つに

なって地域の再生とか国の復興のために働きました。

着る物もない、食べる物もない、家もない、家族も

居ない。うちの親父が88才で当時未だ子供の頃で、

一つのお芋を家族5人で食べたと言うんです。そし

て隣の家が食べる物がなかったら半分上げたと言う

んですよ！そんな時代の中で皆必死に働いて、土曜

たった20年で日本にオも日曜もなく夢中で働いて、

リンピックを持って来て、新幹線走らせ、高速道路

んですよ！当時の18才の若者というで車を走らせた

のは今95才とか96才とかで沢山生きておられますが、

今この方達はどうなってますか？誰にも看取られず

に死んで行ってるじゃないですか！子が親に手を掛

ける、毎日々々起こる殺人事件、一体この国はどう

私なってるんですか！これが今の日本なんですよ！

が知覧（特攻隊基地）へ行った時に16才の少年の遺

書がありました。｢私は明日飛んで行く、飛んで行

くけれども、必ず未来の若者が世界に誇れる日本を

創ってくれると信じて私は飛んで行く｣と書いてあ

りました。この若い日本の若者とは誰でしょうか？

「我々の事なんですよ」。今の政治家も経営者も皆

自分のための事しかやらない、だからダメなんです

よ！今日本の国をよくするのは何ですか？私が毎週

2時間半も掛けてロータリーに行くのは 何故です

か？コロナ禍で仕事が大変だから奥さんからロータ

リー辞めてよと言われたりする中で、地域の為だと

か世界の為だとかにやろうとしているのはロータリ

ロータリーが衰退するこーだけじゃないですか！！

なんですよ！！皆自分とはその地域が衰退すること

のためにしかやらない世の中で、安くない会費を払

って、他人のため自分を犠牲にして、やろうとして

いるのがロータリーなんですよ。だからロータリー

を無くしちゃいけない。ポールハリスの本を読んだ

時に最初は親睦だったけれど、これではいけないと

奉仕に代わったって書いてあったんですよ。真にそ
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のとおりで、初めの入り口は親睦で良いんですよ、

楽しいぞで良いんです、何年か経つと奉仕の大変さ

が分かります．職業奉仕の理念である「最も良く奉

仕する者 最も多く報われる｣=He Profits Most Wh

o Serves Best=これは二宮金次郎の言葉と思ってい

ます。そういうロータリーの火をどんどん灯さなけ

ればいけない。どんどんロータリーを増やさなけれ

ばならない。自分のクラブで色んな人にバンバン声

を掛けるんですよ、怒られますけど良いんですよ。

奉仕をする人が無くなればロータリーは無くなって

しまいますよ！ロータリーは最後の砦だと思います。

安岡最近私はよく使わせて頂くんですけれど、

正篤先生＝終戦の玉音放送を修正した哲学者、平成
まさひろ

の年号を創った＝が亡くなった時の辞世の言葉「萬

を読ませて頂きます。燈業」

[このまま行けば日本は自滅するほか有りません。

我々はこれをどうすることも出来ないのでしょうか。

我々が何もしなければ誰かがどうしてくれるでしょ

うか。我々が何とかする他ないのです。我々は日本

を変えることが出来ます。暗黒を嘆くより一灯をつ

けましょう、我々が先ず周囲の闇を照らす一灯にな

りましょう。一人一灯なれば萬人萬灯です。日本は

忽ち明るくなりましょう。これ、我々の萬灯業であ

ります。互いに世直し業を育もうではありません

か]

松下幸之助 ｢一人の心ががこう言っていますね、

変われば百人が変わり、そして1万人が変わり、こ

と。の世の中が変わる」

本当にそのとおりだと思います。奉仕する人が居

ないからこそ必要なのですよ。だからこそ多くの人

に声を掛けて頂きたい。今日50才になれた方、若い

人の修行ですロータリークラブは！無理無理でも連

れてくるんですよ、修行・修行！僕らはその場を与

えられているんだ！知人をどんどん連れてきて欲し

今年の目標の2人。い。後は会長ですけれど、何とか

周りを見れば誰かが必ずいる。何とか入れてしまう、

ロータリーそれほど大切なんですよロータリーは！

クラブが無くなったらどうするんですか日本は！皆

自分の事しか考えないんですよ。本当に唯一無二の

団体じゃないですか！この業を止めてはいけない、

皆さん統計によれば私は本当にそう思っています。

ますので、毎出席者2人に１人、3人に1人必ず入り

回一人お呼び頂いて…、入るか入らないかは相手が

決めます…。これなら良いよと言う人が必ず出て来

ますので、出来るだけ多くの人に声を掛けて頂けれ

ばと思います！！

今日は一寸変な卓話になりましたけれど

どうも有り難うございました。

会長からお二人にお礼と記念写真をお願桜川SAA：

いします。

今日は有り難うございました。360度皆瀬戸会長：

さんに向けてお話しをされたんですが、何か私だけ

にお話しされた気がしました。大変勉強になりまし

た。先輩方にも充分伝わったと思います。私は中々

先輩方には言えないタイプですけども、上田さんに

見習ってご相談して行きたいなと思います。有り難

うございました。

以上


